

Am 14. Oktober fand der Bewerb um das Landesfeuerwehrjugendleistungsabzeichen in Gold in Eisenstadt statt. Dieser Bewerb ist das höchste Leistungsabzeichen der Feuerwehrjugend und gilt als Abschluss der 6-jährigen Feuerwehrjugendausbildung. Dabei stellen sich die Jugendlichen den Disziplinen Erste Hilfe, Brandeinsatz, Technischer Einsatz, die Gruppe im Einsatz und Fragen zum Feuerwehrwesen. Unser Kameraden Florian Binder, Marco Hergovich, Robert Schmidl und Florian Schröder haben den Bewerb erfolgreich absolviert und somit sind sie mit ihrem 16. Geburtstag aktive Feuerwehrmitglieder.

Wir bedanken uns nochmals bei unserer Bezirksreferentin für Feuerwehrjugend HBI Julia Julia Ivancsits und ihrem Team für die Unterstützung bei den Vorbereitungen zu diesen Bewerb und das unermüdliche Engagement rund um die Feuerwehrjugend. Lipa hvala!

*Fotos: Pressedienst BFKDO EU*

































